

第3回天神小学校大運動会～たくさんのご観覧・あたたかい拍手、ありがとうございました！！



開催中、少し肌寒い時間もありましたが、6月4日（土）無事に第3回目の運動会を実施することができました。

徒競走で歯を食いしばりながら懸命にゴールに向かう姿、団体種目で仲間と協力したり、応援しあったりする姿、そして、これまでの練習の成果を発揮しようと懸命にダンスや表現に取り組む姿・・・どの場面を取り出しても、天っ子みんなが輝いた運動会になりました。

今年度も4月から5月にかけては新型コロナの感染状況が悪化し、参観日を中止するなど、保護者の皆様に学校での様子を参観していただく機会がありませんでした。学校という集団の中で、わが子がどのように学習・活動しているか心配だった保護者の方もたくさんおられたことと思います。運動会でのお子さんの様子はいかがだったでしょうか？きっとお子さんの成長を感じるところがたくさんあったと思います。

今年度の運動会開催にあたり、PTA 役員・ボランティアの保護者様に、駐車場整理やトイレ清掃、テントの片付け等にご協力いただきました。また、保護者の皆様には「徒歩での来校」「距離をとっての立ち見」などにもご理解とご協力を頂きました。本当にありがとうございました。

7月は「参観日」を実施いたします。学習中のお子さんの様子も、ぜひ、ご参観下さい。



6年生 “よい歯の表彰”

毎年、6年生児童が表彰される「よい歯の表彰」の授賞式を行いました。「よい歯」の条件は「むし歯がない」「ブラッシングがしっかりされている」「口内がきれい」であることです。今年は31名が表彰されました。

近年、歯の健康についてニュース等でも紹介されています。歯や口内を健康に保つことが自分の身体全体の健康につながるそうです。毎日のブラッシングや定期的な検診を行い、健康な歯を保っていけるとよいですね。



6年2組の表彰式より



被害にあわないために・・・防犯教室

今年度も室蘭警察署の方を講師に迎え、不審者等の被害にあわないために大切なことを学ぶ「防犯教室」が実施されました。

1・2年生の部ではアニメを中心に、具体的な場面での不審者対応を学びました。3・4年生の部ではスライドを見ながら、場面に応じた対応の仕方を考え、発表しながら学習を進めました。

どちらも最後に「**いか**(ついていかない)**の**(車などに乗らない)**お**(大声を出す)**す**(すぐ逃げる)**し**(大人に知らせる)」を再確認して終了しました。万が一、そのような場に遭遇した時、しっかりと対処できるよう、ご家庭でも指導願います。



【確認・連絡】

- 残念ながら今年度も新型コロナウイルス感染症の影響を受け、「水泳(プール)学習」は実施しないこととなりました。ご了承願います。
- 夏に向けて気温が上がってくることが予想されます。新型コロナへの感染予防に加え、熱中症対策も大切です。服装やマスクの着脱、水分補給について、学校においても指導いたしますが、保護者の皆様もお子さんに声掛けをお願いいたします。
- 現在、「個人面談」を実施しておりますが、来月(7月11・13・14日)は授業参観・懇談を実施いたします。お子さんの学校での学習の様子についても、保護者の皆様にご覧いただきたいと思います。よろしく願いたします。